

## ABSTRAK

**Bening Dwipri Sya'bani, 2021.** Pengaruh Jumlah Bulu Mata Palsu Terhadap Koreksi Mata Menurun Pada Tata Rias Pengantin Barat.

Berbagai permasalahan dalam mengoreksi bentuk mata saat ini adalah bentuk mata menurun, karena banyaknya model yang ditemui memiliki berbagai jenis bentuk mata yang berbeda-beda serta penggunaan bulu mata palsu akan membantu dalam menciptakan bentuk mata yang ideal. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis hasil koreksi mata menurun dengan menggunakan 2 lapis bulu mata palsu, untuk menganalisis hasil koreksi mata menurun dengan menggunakan 3 lapis bulu mata palsu dan untuk melihat pengaruh penggunaan 2 lapis bulu mata palsu dan 3 lapis bulu mata palsu pada tata rias pengantin barat.

Jenis penelitian ini adalah *eksperimen* dengan menggunakan metode penelitian *pre-eksperimen* dengan menggunakan *one shoot case study*. Populasi penelitian adalah mahasiswa tata rias dan kecantikan tahun masuk 2017 dengan sampel penelitian sebanyak 4 orang yang terdiri dari 2 orang menggunakan dua lapis bulu mata palsu, 2 orang menggunakan tiga lapis bulu mata palsu. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode pengamatan (observasi), dokumentasi dan instrument penelitian berbentuk panduan pengamatan pengaruh jumlah bulu mata palsu terhadap koreksi mata menurun pada tata rias pengantin barat yang diisi oleh panelis. Teknik analisis data dalam penelitian ini terdiri dari uji prasyarat analisis yang terdiri dari uji normalitas, uji homogenitas, dan uji hipotesis.

Perolehan hasil penelitian dari pengaruh jumlah bulu mata palsu terhadap koreksi mata menurun pada tata rias pengantin barat di ketahui pada pengaplikasian bulu mata palsu dengan menggunakan 2 lapis bulu mata palsu dari aspek ketepatan pengaplikasian bulu mata memperoleh rata-rata 71,42% kategori sangat tepat, aspek kerapian pemasangan bulu mata memperoleh rata-rata 64,28% kategori sangat rapi dan aspek kesesuaian hasil riasan memperoleh rata-rata 71,42% kategori sangat sesuai. Pada pengaplikasian bulu mata palsu dengan menggunakan 3 lapis bulu mata palsu dari aspek ketepatan pengaplikasian bulu mata memperoleh rata-rata 78,57% kategori tepat, aspek kerapian pemasangan bulu mata memperoleh rata-rata 42,85% kategori sangat rapi dan aspek kesesuaian hasil riasan memperoleh rata-rata 71,42% kategori sesuai. Adapun saran yang peneliti berikan, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai salah satu hasil rujukan bahan ajar tentang tata rias wajah pengantin barat dan mahasiswa Pendidikan Tata Rias yang melaksanakan praktek rias wajah pengantin barat menggunakan 2 lapis bulu mata palsu lebih disarankan untuk digunakan dalam koreksi mata menurun.

**Kata Kunci:**Bulu Mata Palsu, Koreksi Mata Menurun, Tata Rias Pengantin Barat.